

**Après l'intervention du collectif contre le tout enfouissement et de certains élus du Fium'Orbu Castellu, les camions autres que ceux de la communauté de communes ne sont plus acceptés sur le site de Prunelli.**

STÉPHANE GAMANT

Depuis mercredi matin, le centre d'enfouissement technique (CET) des déchets de Prunelli-di-Fiumorbo est bloqué par des membres du collectif contre le tout enfouissement et des élus du territoire. Le CET n'accepte plus que les camions en provenance de la communauté de communes du Fium'Orbu Castellu. Cette mobilisation fait suite à un arrêté préfectoral augmentant la capacité journalière du centre à la demande du Syvadec. La tension est montée d'un cran quand les protestataires se sont aperçus que les camions transportaient des balles de déchets et non des chargements lambda. Hier matin, les opposants à cette augmentation des volumes étaient encore sur site et aucun

camion n'a pu y accéder, y compris ceux qui sont habituellement autorisés à venir y déverser leurs déchets. Encore une fois, ceux de l'interco ont été les seuls à passer. Dans l'après-midi, une réunion s'est tenue entre les élus, notamment les maires de Prunelli et de Ghisunaccia. Si tous s'opposent à un accueil des balles de déchets, d'aucuns étaient favorables à laisser passer les volumes habituellement absorbés par le CET afin de ne pas rajouter une autre crise sanitaire à celle du coronavirus. Des négociations avec le Syvadec étaient encore en cours hier soir. Ce matin, le président de la communauté de communes du Fium'Orbu Castellu devrait réunir les membres du bureau.

**I. V.**

---